



Fraktion im Rat der Gemeinde Großenkneten

Ralf Martens Steinloger Str. 2 26197 Steinloge

Gemeinde Großenkneten
Herrn Bürgermeister Schmidtke
Markt 1

26197 Großenkneten

Steinloge, 09.04.2017

Antrag zur Aufwertung des Jugend-Freizeitplatzes in Ahlhorn

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schmidtke,

die CDU – Fraktion beschäftigt sich nach wie vor mit dem Freizeitangebot der Jugendlichen besonders in Ahlhorn.

Nachdem wir 2013 die Schaffung eines Platzes für die Freizeitgestaltung von Jugendlichen beantragt haben, möchten wir diesen nun weiter aufwerten und bestehende Möglichkeiten optimieren.

Um die Ausgestaltung nicht an den Vorstellungen der Jugendlichen vorbei zu planen, sind diese über die Gemeindejugendpflege, bzw. über den „Streetworker“ der Gemeinde mit einzubinden.

Dieser berichtete uns jüngst auf einem gemeinsamen Termin mit der SPD – Fraktion von möglichen Ideen interessierter Jugendlichen.

Derzeit scheinen sich einige Jugendliche sehr für eine Skateranlage zu engagieren, andere haben mehr Interesse an einem Platz mit Sitzmöglichkeiten.

Hier scheint es uns sinnvoll zu sein, mit den Jugendlichen zusammen, und unter der Organisation der Jugendpflege, eine bessere Frequentierung des Platzes zu erreichen.

Für diese Maßnahmen sollen max. 15.000€ eingeplant werden.

Nachdem der Gemeindejugendpfleger/Streetworker mit den Jugendlichen zusammen Möglichkeiten erarbeitet hat, soll dieses dann im entsprechenden Fachausschuss vorgestellt werden.

Mit freundlichem Gruß

Ralf Martens
Fraktionsvorsitzender